

PÁG.
31

ESPECIAL

'DESTAPA' CORTÉS A VILA COMO ASPIRANTE AL 2024

TIENE EL PAN YA UNA 'CORCHOLATA'

Marko Cortés destapó ayer al gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, como aspirante a la candidatura presidencial por su partido.

Marko destapa a Mauricio Vila como corcholata panista

También menciona a Kuri, Maru Campos, Lilly Téllez, Romero Hicks y Santiago Creel

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

El dirigente del PAN, Marko Cortés, destapó al gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, como aspirante a la candidatura presidencial de su partido.

En un mensaje a medios, el líder panista indicó que para que el gobernador se convierta en el abanderado "nada más falta que Vila diga 'voy' y se empiece a mover".

Al ser cuestionado al respecto, Cortés Mendoza amplió las opción

es, asegurando que no es la única opción del partido; sin embargo, insistió en refrendar su apoyo a Vila.

"Mauricio es una de nuestras mejores cartas, y no es la única, tenemos a otro Mauricio, a Mauricio Kuri; tenemos a mujeres valiosas, como Maru Campos, Lilly Téllez, gente con mucha experiencia", afirmó.

Dentro de su lista también incluyó a Juan Carlos Romero Hicks, al diputado Santiago Creel y al ex candidato presidencial Ricardo Anaya, quien, aseguró, ahora es "un perseguido político".

El dirigente panista también señaló que todavía hay tiempo para definir al candidato, y detalló que en este momento lo importante para los aspirantes es dar resultados, y



PRESENTE. Marko Cortés (tercero de izquierda a derecha), líder del PAN, junto a Mauricio Vila, ayer, en Yucatán

después pensar en la candidatura.

Por otro lado, señaló que Renán Barrera, presidente municipal de Mérida, capital del estado, podría ser una excelente opción para reemplazar a Vila una vez que deje el cargo, por lo que, según Cortés Mendoza, sólo falta que Barrera diga que lo quiere y "se empiece a mover".

El líder blanquiazul dijo a los periodistas que el presidente muni

cipal está demostrando tener muy buenos resultados, aunque consideró que en estos momentos Barrera se deberá enfocar en ellos, y en su momento buscar la candidatura.

Al ser cuestionado sobre si habrá la alianza opositora, simplemente se limitó a responder que "habrá tiempo para definir todo eso", sin dar mayor detalle.

Estas declaraciones las dio el pre

sidente panista después del informe del edil, que fue parte de una gira por el estado.

Al finalizar el evento, Cortés Mendoza declaró que Barrera es uno de los alcaldes mejor evaluados en el país, ya que ha dado buenos resultados, como su proyecto de movilidad que ha ayudado a las personas con menos recursos, adultos mayores y mujeres embarazadas.